



3º NUESTRO FUNDADOR DON ROGELIO

CUMPLE 100 AÑOS



Señor Isa

Así, ante el notario Antonio Moscoso y Ávila se constituyó la institución el 20 de febrero de 1964 entre Obdulio Jiménez Olmedo, abogado -procurador; Ricardo Villa Real Molina, licenciado en Letras, y el propio Rogelio Macías Molina, sacerdote, con una primera aportación de 200.000 pesetas, otras siete personas en el Patronato y con vocación de ayudar, de manera benéfica, a jóvenes granadinos en materias como, sobre todo, enseñanzas media y profesional. En noviembre de ese mismo año fue declarada de interés benéfico-docente por el Ministerio de Educación y Ciencia.

En seguida se construyó el colegio del Zaidín, dos años después el de La Chana y algo más tarde el de Cartuja, siempre orientados de manera que el sol supliera la inalcanzable, en aquel momento, calefacción <<en los fríos inviernos de Granada>>. Hoy tienen más de mil alumnos cada uno de ellos, casi 200 profesores y medio centenar de personal no docente.

¿Qué fue declarada de interés benéfico-docente por el Ministerio de Educación y Ciencia?

¿Cuál fue el segundo centro que se construyó?

¿Cuántos alumnos hay en cada centro?